



つもりっこ

令和5年7月20日
第10号
益城町立津森小学校

人権集会～笑顔あふれる学校めざして～

6月中旬から7月上旬までの期間、1学期の人権旬間として、各学年人権学習に取り組みました。日頃の自分たちの暮らしと重ねながら、各学年に応じた教材を使って学習しました。7月12日（水）に校内人権集会を低学年と高学年とに分かれて実施しました。集会では、学習して学んだことの発表と意見交換を行いました。その中で確認したことは、「思いやりの心をもつ」と「自分がされて嫌なことはしない・させない」ことでした。



自分を大切に、自分と同じように周囲の人のことを大切に思い行動できる子どもたちを育てていきたいと思えます。

1学期を終えて・・・夏休みへ

今日で1学期が終わりました。4月11日の入学式で新たに12名の新入生を迎え107名でスタートした1学期でした。7月には2日間の臨時休校がありましたが、子どもたちは本年度の学校教育目標「キラリ みんな輝く 笑顔あふれる学校」にあるように、日々、元気いっぱい学校生活を送り、大きく成長した姿を見せてくれました。保護者の皆様には、日頃の子どもの体調管理はもちろん、様々な行事・取組へのご協力をいただき、無事に1学期を終えることができましたことをあらためて感謝申し上げます。

明日からは約40日間の夏休みになります。子どもたちには、終業式で夏休みについては次の3つのことについて話をしています。

「夏休みも4つの『あ』(挨拶・安全・後始末・ありがとう)」

「がんばりめあて(夏休みの目標を決める)」

「事故や病気に注意」



ご家庭では、特に、熱中症などの体調面、交通量の増加に伴う交通事故などの安全面については、再度、ご注意をしていただきますようお願いいたします。そして、今年の夏休みが、子どもたちにとって思い出深い夏休みになって、2学期に元気な笑顔で登校してくることを願っています。

【どの学年の子どもたちも・・・いろんな場面でキラリ！輝いていた1学期でした】

